

Vorhang auf

Ein Blick auf die
bedrohte Schöpfung



Werke von R. Heinsdorff
2. - 16. Juli 2004 in der
Ev. Friedensgemeinde
Mühlheim-Dietesheim

Vernissage am Freitag, 2. Juli 2004 um 19.30 Uhr in der Gustav-Adolf-Kirche.
Die Ausstellung ist zu besichtigen während der üblichen Öffnungszeiten
des Gemeindezentrums und der Kirche .

(c) pmayer

Mühlheimer Agenda in Zusammenarbeit mit der **Ev. Friedensgemeinde
Mühlheim-Dietesheim**, dem **Hessischen Städte- und Gemeindebund**
und der **Stadt Mühlheim am Main**.